

Rehaklinik Rheinfelden, Neubau Ost

Brandschutz

Auftraggeber

Stoos Architekten AG

Referenzperson

Jann Stoos, Tel. +41 56 442 19 64

Standort

Salinenstrasse, Rheinfelden

Bearbeitungszeitraum

2017 - 2018

Unsere Leistungen

brandschutztechnische Begleitung über die Phasen 32 bis 53, Bearbeitung Brandfallsteuerungen und integrale Tests

Projektbeschreibung

Die Entwicklung der Reha Rheinfelden, die im späten 19. Jahrhundert als Aargauische Badeanstalt erbaut wurde, lässt sich auch ablesen an den verschiedenen Erweiterungen, die der Gebäudekomplex erlebt hat. Um auch zukünftig den Leistungsanforderungen Rechnung zu tragen, wurde ein Gesamtkonzept für die Klinik entwickelt. In diesem Konzept eingeschlossen ist auch das Bauprojekt "Neubau Ost", welches ein neues Bettenhaus beinhaltet.

Das Neubau Objekt beinhaltet:

- > Bettentrakt im 1.-3.OG, Kapazität 70 Betten
- > Vortragssaal und Seminarräume für bis zu 300 Personen im EG
- > diverse Therapieräume im EG
- > Lager-, Technik-, und Sozialräume im UG



Osterweiterung Visualisierung



Osterweiterung Strassenseite



Osterweiterung Parkseite